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В округе начали 
заливать катки

стр. 3

   Проходку двухпутного тоннеля 
«Некрасовка» — «Косино» начнут в ноябре-декабре

Строительство Кожу-
ховской линии метро бу-
дет ускорено. Об этом со-
общил официальный сайт 
Стройкомплекса Москвы 
со ссылкой на заместите-
ля мэра по вопросам гра-
достроительной полити-
ки и строительства Ма-
рата Хуснуллина.

Количество строителей, 
сооружающих новую ли-
нию метро, по мере го-
товности проектной до-
кументации постепенно 
увеличат с нынешних 2 
тысяч до 10 тысяч. Уже в 
ноябре-декабре на участ-
ке «Некрасовка» — «Коси-
но» начнёт работу тонне-
лепроходческий щит ди-

аметром 10 метров. Щит 
такого размера позволяет 
делать двухпутный тон-
нель. Подобная техноло-
гия применяется в Мо-
скве впервые: это дешев-

ле и быстрее, чем проходка 
двух параллельных одно-
путных тоннелей той же 
длины.

Напомним: запуск Ко-
жуховской линии метро 

намечен на 2018 год. Ли-
ния будет включать стан-
ции «Нижегородская ули-
ца», «Стахановская», «Ок-
ская улица», «Юго-Вос-
точная», «Косино», «Улица 
Дмитриевского», «Лухма-
новская» и «Некрасовка». 
С «Нижегородской ули-
цы» можно будет перей-
ти на одноимённую стан-
цию Третьего пересадоч-
ного контура метро, кото-
рый также пока строится, 
а с «Косино» — на уже дей-
ствующую станцию «Лер-
монтовский проспект» Та-
ганско-Краснопреснен-
ской («фиолетовой») ли-
нии метрополитена.

Василий ИВАНОВ
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Камиль 
Ларин 
рассказал, как 
электромонтёру 
стать актёром

Тоннелепроходческий щит начал прокладывать 
Кожуховскую линию
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На осенней встрече гла-
вы управы района Лефор-
тово с населением ребята 
из районной Молодёжной 
палаты узнали о проблеме 
семьи из дома 20 на шоссе 
Энтузиастов. В их подъез-
де не было пандуса, поэто-
му маме Ольге спускать и 
поднимать коляску с сы-
ном Максимом по лестни-
це было очень тяжело.

Молодые парламента-
рии при поддержке зам. 
главы управы по работе с 
населением Марины Оси-
повой решили помочь се-
мье.

— Буквально за не-
сколько дней мы нашли 

человека, готового опла-
тить установку пандуса. 
Спонсором стал частный 
предприниматель из Ле-
фортова. Мы давно его 
знаем как общественного 
активиста района, — рас-
сказал председатель Мол-
палаты Николай Нуждин.

Особенность панду-
са в том, что он откид-
ной. После использова-
ния его можно закрепить 
на стене с помощью спе-
циальной щеколды. Тог-
да он точно не помеша-
ет жильцам, которым по-
надобится проход во всю 
ширину лестницы 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Коротко
Реконструкция 
на Госпитальном 
Валу

Движение транспорта 
ограничат на улице Го-
спитальный Вал из-за ре-
конструкции инженерных 
сетей, сообщает инфор-
мационный центр Транс-
портного комплекса Мо-
сквы. Проезд закроют 
по одной полосе в рай-
оне дома 1 на улице Го-
спитальный Вал. Огра-
ничения будут действо-
вать круглосуточно до 
15 ноября.

Дома-
конструкторы 
в шести районах 
ЮВАО

За счёт средств из го-
родского бюджета до 
2019 года многоквартир-
ные жилые дома по но-
вым типовым стандар-
там возведут в шести 
районах Юго-Восточно-
го округа. Среди основ-
ных достоинств таких до-
мов — свободная плани-
ровка квартир, высокие 
потолки, разноцветные 
фасады, переменная 
этажность (от 6 до 17 
этажей). 1-е этажи пре-
вратятся в обществен-
ные пространства. Кро-
ме того, дома обладают 
повышенной энергоэф-
фективностью.

Окружные новости

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
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За неделю в округе про-
изошло 5 пожаров и 23 воз-
горания

В двух районах 
загорелись балконы

В квартире дома 17 на 
Зарайской улице и на ули-
це Петра Романова два ин-
цидента — пожары на бал-
конах от окурка, брошенно-
го с верхних этажей. Погиб-
ших и пострадавших нет.

Кто поджёг гаражи 
в Жулебине?

Четыре гаража плоскост-
ной парковки загорелись 
на Рязанском просп., 105а. 
Площадь пожара оценива-
ется в 80 кв. метров. Причи-
на возгорания выясняется. 
Люди не пострадали.

В Лефортове чуть 
не погиб человек

В доме 2 на Красноказар-
менной улице начался по-
жар: в одной из квартир за-
горелся диван. Виноват жи-
лец, заснувший с сигаретой 
в зубах. Его вовремя разбу-
дили. Никто не пострадал. А 
вот диван теперь надо вы-
брасывать.

В Нижегородском 
обгорел рабочий

В промзоне у дома 33 
на Скотопрогонной ули-
це загорелся деревянный 
сарай. Площадь пожара 
составила 50 кв. метров. 
Один из людей, находив-
шихся внутри, пострадал и 
был доставлен в Институт 
им. Н.В.Склифосовского с 
ожогами 90% тела. Причина 
трагедии устанавливается.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

В
скоре на МЦК 
начнут посту-
пать новые «Ла-
сточки», лучше 
приспособлен-

ные для условий города, 
чем те, которые курсиру-
ют сегодня. Одним из от-
личий станут крепления 
для велосипедов. Они бу-
дут располагаться в 1-м и 
5-м вагонах — на тех ме-
стах, где у составов, рабо-
тающих сегодня, располо-
жены металлические кле-
ти для чемоданов.

— Первая «Ласточка» с 
креплениями для велоси-
педов появится на МЦК 
во второй половине нояб-
ря, — уточнили в пресс-
службе ОАО «РЖД».

К концу года на МЦК 
будут работать уже во-
семь-девять «Ласточек» 
нового образца, а к осе-
ни 2017 года весь подвиж-
ной состав на кольце будет 
состоять из поездов новой 
модификации.

Помимо креплений для 
велосипедов, новые «Ла-
сточки» будут отличать-
ся наличием поручней 
для стоящих пассажиров, 

как в метро. Табло в ваго-
нах будут большего раз-
мера — для отображения 
названий остановок бо-
лее крупным шрифтом. А 

главное, во всех вагонах с 
каждой стороны прохода 
будет только по два крес-
ла, а не два плюс три, как 
сейчас. Широкие прохо-

ды позволят пассажирам 
быстрее входить, продви-
гаться вглубь вагона и вы-
ходить обратно.

Василий ИВАНОВ

В ноябре на МЦК появятся 
новые «Ласточки»

Табло 
в вагонах 
будут 
большего 
размера

Уже выпал первый снег, 
а розы у храма Святой му-
ченицы Татианы Рим-
ской в Люблине на Крас-
нодарской улице ещё цве-
тут. Здесь растут 90 кустов 
роз 50 сортов.

— Розарий начинался с 
простой идеи: «у храма Бо-
жиего должно быть краси-
во». Весной 2012 года, ког-
да в сквере у метро «Люб-
лино» уже стоял времен-
ный деревянный храм, 

возникла идея посадить 
рядом с ним хотя бы не-
сколько розовых кустов, 
— рассказал садовник 
храма Владимир Процак.

Обустраивать розарий 
помогали всем миром. 
Среди роз — сорта извест-
ных селекционеров: кра-
сивейшие, необычные по 
окраске лепестков розы из 
серии «Великие художни-
ки» французского селек-
ционера Дельбара.

— Сейчас готовим ро-
зарий к зиме,— рассказы-
вает Владимир Процак. — 
Установим над цветами 
деревянный каркас вы-
сотой около 70 сантиме-
тров для толстого спан-
бонда. Это создаёт боль-
шую «тепловую подушку» 
вокруг роз, благодаря ко-
торой они у нас не замер-
зали даже в бесснежные 
зимы.

Владимир ХАНОВ

Прихожане храма разбили розарий 
в сквере на Краснодарской

Молодёжная палата Лефортова помогла 
установить пандус для мальчика-инвалида

Новые салоны «Ласточки» 
станут более комфортными

Члены Молодёжной палаты проверяют работу пандуса

Садовник Владимир Процак собирается укрывать розарий
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На сайтах районных газет

 tekgazeta.ru/ 

Открылся центр молодёжного 
инновационного творчества 

Центр работает в технополисе «Москва». Это высоко-
технологичная площадка, которая является центром при-
тяжения передовых инновационных компаний — лидеров 
во многих отраслях промышленности. 

— Мы рассчитываем на тесное сотрудничество с дан-
ными компаниями при обучении и стажировке школьни-
ков выпускных классов, — отметил руководитель центра 
Next 2.0 Валерий Маковецкий.

Новый центр позволит школьникам получить допол-
нительное образование и поможет определиться с буду-
щей профессией. Основными дисциплинами, которые 
будут преподавать в рамках программы центра, станут 
3D-моделирование, 3D-дизайн, программирование и ро-
бототехника.

 районныебудни.рф

Полицейский стал сразу
многодетным отцом 

В семье старшего лейтенанта Станислава Зенякина и 
его жены Екатерины родились тройняшки. О грядущем по-
полнении супруги узнали на Рождество.

— На первое УЗИ мы поехали вместе. Врач обрадовал: 
будет двойня. Первое время мы были приятно шокированы, 
вернее, удивлены. Но позже в больнице сообщили: трой-
ня… Три мальчика-богатыря — об этом мы и мечтать не 
могли, — признались родители.

Помощник начальника по работе с личным составом УВД 
по ЮВАО полковник внутренней службы Игорь Назаренко 
поздравил многодетную семью.

Екатерина Зенякина заявила, что на этом пара не остано-
вится, ведь теперь мужчин в семье четверо, а она одна, зна-
чит, в скором времени надо вернуться в роддом за дочкой.

К
аток «Кузьмин-
ский лёд» на Ок-
ской, 16, корп. 3, 
начали готовить к 

зимнему сезону одним из 
первых в округе. 

Для заливки катка ис-
пользуются самые совре-
менные технологии созда-
ния искусственного льда. 
На площадку уложили 
айс-маты. На вид они на-
поминают пористые рези-
новые матрасы, но внутри 
них проходят параллель-
ные трубы небольшого ди-

аметра. Маты соединяют-
ся в замкнутый контур, к 
которому подключается 
холодильная установка. 
Из неё в трубы поступает 

охлаждающее вещество — 
этиленгликоль. Благодаря 
этому вода, которой зали-
вают каток, охлаждается и 
постепенно замерзает. 

— Для заливки мы ис-
пользуем обычную во-
допроводную воду. Что-
бы лёд не трескался, она 
должна быть относитель-
но тёплой. По сегодняш-
ней погоде это 5-10 граду-
сов, — рассказал техно-
лог Юрий. — Напор воды в 
шланге очень сильный, но 
мне нужно вести заливку 

очень аккуратно, создавая 
«дождевой туман».

Толщина льда на арене 
должна быть не меньше 
7 см, поэтому заливка ве-
дётся в течение несколь-
ких дней — слой за слоем. 
Когда придёт зима, ледо-
вую поверхность будут 
чистить и при необходи-
мости обновлять каждый 
день. 

Всего в этом году в ЮВАО 
откроются 11 катков с ис-
кусственным льдом. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

В Кузьминках началась заливка 
катка с искусственным льдом

Катки 
заливают 
методом 
«дождевой 
туман»

В Кузьминскую меж-
районную прокурату-
ру обратилась большая 
группа руководителей 
АО «Инженерная компа-
ния «СЭМ». Организация 
пять месяцев не платила 
заработную плату и задол-
жала работникам около 7 
млн рублей, несмотря на 
то что оплата за труд была 

начислена и персонал ра-
ботал по трудовым дого-
ворам. Прокурор возбу-
дил в отношении акцио-
нерного общества и его ге-
нерального директора два 
административных дела. 
Виновные лица запла-
тят штраф в общей сумме 
15 тыс. рублей. Генераль-
ному директору внесе-

но представление и объ-
явлено предостережение 
впредь не допускать по-
добных нарушений.

Ход погашения задол-
женности перед работни-
ками контролируется про-
куратурой.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Кузьминская прокуратура защитила 
права трудящихся

В Некрасовке в ноябре должен зарабо-
тать автобусный маршрут №1131, следую-
щий от  улицы Липчанского до станции ме-
тро «Выхино». Об этом на встрече с насе-
лением сообщил глава управы района Не-
красовка Сергей Зотов.

— Я лично ездил в Департамент транс-

порта города Москвы по вопросу данно-
го маршрута, также мы проводили выезд-
ное совещание в Некрасовке. Напомню, 
что причиной отмены маршрута был тран-
зит через Московскую область, но сейчас 
властям удалось договориться, — пояснил 
Сергей Зотов.

По его словам, до конца октября Мосгор-
транс должен был разработать проекты ещё 
двух маршрутов с учётом новой территории 
района Некрасовка, введения в эксплуатацию 
жилых домов, расположения центра госуслуг 
«Мои документы» и строящейся поликлиники.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Автобусы пойдут от Некрасовки до метро «Выхино»

В Рязанском районе в 
школе №329 (1-й Вешня-
ковский пр., 6/10) объяви-
ли о создании собственно-
го телеканала. Созданием 
сюжетов о жизни школы 
займутся воспитанники 
видеостудии «Фокус».

— Школьная видеосту-
дия «Фокус» создана вес-

ной этого года. На заняти-
ях ученики 5-11-х классов 
учатся писать сценарии 
для телесюжетов, брать 
интервью, монтировать 
и озвучивать ролики. В 
июне наши воспитанни-
ки проходили практику 
на Московском образова-
тельном интернет-телека-

нале, — рассказал руко-
водитель «Фокуса» Алек-
сандр Цупило.

На официальном сайте 
учебного заведения уже 
появились первые сюже-
ты о школьных праздни-
ках, о работе кружков и 
секций.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Фотофакт

 В УВД ЮВАО прошла благотворительная акция. 60 сотрудников окружного управления сда-
ли 28 литров крови. Биологический материал поступит в детские центры по лечению заболе-
ваний крови, сообщили в Федеральном медико-биологическом агентстве.

Полицейские ЮВАО 
сдали 28 литров крови

Школа №329 в Рязанском районе 
открывает телеканал

Айсмейкер Юрий делает 
«дождевой туман» над Кузьминками

Поздравить молодых родителей пришло руководство 
УВД ЮВАО
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Н
есмотря на 
экономиче-
ские трудно-
сти, которые 
к о с н у л и с ь 

москвичей в этом году, 
социальная стабильность 
в городе не пошатнулась, 
столица уверенно продол-
жает развиваться. Об этом 
мэр Москвы Сергей Собя-
нин заявил в ежегодном 
отчёте перед депутатами 
Мосгордумы. 

Экономика 
пошла в гору

Если сравнивать с 2010 
годом, то ежегодно в эко-
номику Москвы вкла-
дывается на 60% больше 
инвестиций, в сопоста-
вимых ценах. В зоне ро-
ста находятся показате-
ли промышленного про-
изводства, потребления 
электроэнергии и дру-
гие ключевые индикато-
ры деловой активности. 
Ощутимо снизились тем-
пы инфляции. Анализ си-
туации позволяет сделать 
осторожный вывод, что 
экономика Москвы пре-
одолела острую фазу кри-
зиса и постепенно возвра-
щается к подъёму.

— Экономика столицы 
адаптировалась к новой 
реальности. Город боль-
ше не зависит от природ-
ной «ренты», а живёт и раз-
вивается «на свои». Доля 
нефтегазовых доходов в 
бюджете сократилась с 18 
до 4%. В большей степени, 
чем когда-либо, бюджет 
Москвы наполняют на-
логи, поступающие от ра-
ботающих в городе людей, 
от городского бизнеса и го-
родских активов, — особо 
отметил Сергей Собянин.

Ещё одним важнейшим 
фактором роста экономи-
ки стала новая индустриа-
лизация Москвы: импор-
тозамещение, создание 
высокотех нологи чны х 
предприятий и повыше-

ние эффективности тра-
диционной промышлен-
ности. За последние шесть 
лет в Москве было постро-
ено более 100 различных 
производственных объек-
тов общей площадью свы-
ше 700 тысяч кв. метров. В 
стадии строительства на-
ходятся ещё 52 производ-
ственных объекта общей 
площадью свыше 500 ты-
сяч кв. метров.

Москву взяли 
в железнодорожное 
кольцо

В сфере развития мо-
сковского транспорта 2016 
год принёс несколько важ-
нейших событий, значе-
ние которых для будуще-
го столицы невозможно 
переоценить. 

10 сентября первых пас-
сажиров приняло МЦК 
— наземное кольцо Мо-
сковского метрополите-
на. Никогда ещё в исто-
рии Москвы не открыва-
лись 54 км новых линий и 
26 станций одновремен-
но. Ещё две станции за-
работали спустя месяц. 
Оставшиеся три стан-
ции МЦК будут откры-
ты в ближайшее время. 

Вторым важнейшим 
событием является ак-
тивный ввод новых стан-

ций московской подзем-
ки. В сентябре три новые 
станции были открыты на 
Люблинско-Дмитровской 
линии. В ближайшие ме-
сяцы будут открыты три 
станции Солнцевской ли-
нии от «Парка Победы» до 
«Раменок», а также первый 
участок Третьего переса-
дочного контура.

— По своим масштабам 
строительство большой 
кольцевой линии метро 
протяжённостью 60 ки-
лометров является круп-

нейшим инфраструктур-
ным проектом столицы, 
— подчеркнул мэр.

Власти сохранят 
высокий уровень 
соцгарантий

Восстановление эконо-
мического роста и стабиль-
ность бюджета позволяют 
Правительству Москвы на 
100% выполнять социаль-
ные обязательства перед 
москвичами. Более того, 
столичные власти нашли 
дополнительные ресурсы, 
чтобы увеличить льготы 
и пособия отдельным ка-
тегориям нуждающих-
ся граждан. Например, на 
20% был повышен город-
ской стандарт доходов не-
работающих пенсионеров.

Москва — единствен-
ный регион страны, ко-
торый вернул инвалидам 
льготы на оплату комму-
нальных услуг независимо 
от объёма потребляемых 
ресурсов, которых они 
были лишены из-за изме-
нений в законодательстве. 
Благодаря этому решению 
более миллиона москви-
чей-инвалидов экономят 
на оплате услуг ЖКХ от 
300 до 900 рублей в месяц 
на семью.

— Для дальнейшего 
улучшения социальной 
защиты москвичей, ко-
торые реально нуждают-
ся в помощи, необходи-
мо усиливать адресный 
характер предоставления 
социальной помощи. Вы-
сокий уровень социаль-
ных гарантий, адресная 
и эффективная помощь 
каждому, кто нуждается 
в поддержке, — такой мы 
видим систему социаль-
ной защиты москвичей, — 
заявил Сергей Собянин.

Светлана ВИКТОРОВА

Город

В Москве 
формируется 
сеть технопарков

В 26 московских тех-
нопарках работают уже 
1,4 тысячи компаний. Об 
этом сообщил мэр Москвы 
 Сергей Собянин в ходе по-
сещения НИИ «Полюс» 
им. М.Стельмаха на Юго-
Западе столицы.

— В августе НИИ «По-
люс» получил статус город-
ского технопарка, соответ-
ственно, получил льготы по 
налогу на имущество, на 
землю, по налогу на при-
быль. Это даёт возможность 
поддерживать достойный 
уровень заработной пла-
ты, вкладывать инвестиции 
в развитие и создавать на 
базе традиционных москов-
ских предприятий площадку 
для привлечения малых ин-
новационных компаний. Се-
годня здесь уже зарегистри-
ровано около 36 компаний. 
Всего — более 2 тысяч ра-
ботающих, — сказал мэр. 

На стадионе 
«Лужники» 
завершены работы 
по созданию газона

На стадионе «Лужники» 
завершены работы по соз-
данию натурального газона 
с подогревом, отвечающе-
го самым высоким мировым 
стандартам. Об этом сооб-
щил мэр Москвы Сергей 
Собянин во время осмотра 
хода реконструкции стади-
она «Лужники».

— Здесь большое собы-
тие: зазеленела трава на ос-
новном футбольном поле. И 
это, конечно, только внеш-
няя видимость той огромной 
работы, которая здесь про-
ведена. Чтобы создать это 
поле, понадобилось 35 ки-
лометров сетей под этим по-
лем —  это сложнейшие ин-
женерные сооружения. Та-
ких полей в России до сих 
пор никто не создавал. Да и 
в Европе их, наверное, пара 
штук, не больше, — отметил 
мэр. 

Липы вернулись 
на Тверскую 

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин осмотрел липовую 
аллею, которую высади-
ли на улице Тверской в 
рамках программы благо-
устройства «Моя улица». 

— В Москве идёт тради-
ционная посадка деревьев 
осенью. Уникальная по-
садка происходит сейчас в 
«Зарядье». Первые дере-
вья появятся в этом парке. 
В «Лужниках» высаживают-
ся дополнительные деревья. 
Исторические липы верну-
лись на Тверскую. Уже мож-
но ими полюбоваться. Я ду-
маю, что после того, как 
программа будет заверше-
на, город будет более зелё-
ным и более комфортным, 
— сказал мэр.

Городские
новости Москва живёт и развивается

«на свои»
Cергей Собянин отчитался перед депутатами МГД
о работе столичного правительства за год

За последние шесть лет 
в Москве было построено 
более 100 различных 
производственных объектов

В правительстве сто-
лицы рассмотрен план 
реконструкции 20 км 
МКАД. В проекте плани-
ровки — участки от Воло-
коламки до Ленинградки 
и два участка от Дмитров-
ского до Осташковского 
шоссе, от Осташковско-
го до Ярославского шоссе. 

— Предполагается в пер-
спективе строительство 

дуб лёров, эстакад, подулич-
ных переходов, ряда других 
инженерных объектов, ко-
торые должны улучшить 
движение на этих участках. 
В 2017-2019 годах предпола-
гается подготовка террито-
рий и проектирование стро-
ительства, — сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин.

Столичный градона-
чальник также отметил, 

что частичная рекон-
струкция МКАД сдела-
ет трассу безо паснее, а её 
пропускная способность 
увеличится.

Проектирование и под-
готовительные работы по 
реконструкции участков 
включены в Адресную ин-
вестиционную программу 
Москвы на 2016-2019 годы.

Ирина КОРНЕЕВА

Почти 20 км МКАД будут полностью 
реконструированы

На МКАД станет меньше пробок



5ноябрь 2016  №41 (708)

П
о с л е д н и й 
осенний ме-
сяц только 
начался, а в 
столицу уже 

пришла настоящая зима. 
Из-за установившихся ещё 
в октябре низких темпе-
ратур воздуха в домах мо-
сквичей раньше обычно-
го было включено отопле-
ние, а дворники, не успел 
наступить ноябрь, взялись 
за лопаты, чтобы очистить 
улицы от первого снега.

29 октября префект Юго-
Восточного администра-
тивного округа Москвы 
Андрей Цыбин провёл ра-
бочий объезд территории 
ЮВАО. Он посетил базы 
ГБУ «Жилищник» райо-
нов, где осмотрел и оце-

нил степень готовности 
к зиме каждого предпри-
ятия. Особое внимание 
Андрей Цыбин обращал на 
материально-техническую 
основу, состояние техники 
и бытовые городки.

Проверяют крыши

Начальник участка ОДС 
№1 ГБУ «Жилищник Ни-
жегородского района» Да-
мир Мусиков с приходом 
«коммунальной зимы» 
каждый свой рабочий 
день начинает с разводки 
кровельщиков.

— С выпадением снега 
мы стали смотреть кров-
ли. Ежедневно в восемь 
утра первое, что ты дела-
ешь, — составляешь на-

ряд-допуски на работу на 
кровле, в очередной раз 
инструктируешь своих 
кровельщиков, которые, 
честно говоря, уже все 
правила знают наизусть, 
но лишний раз никог-
да не повредит, потому 
что это в первую очередь 
безопасность, — расска-
зывает он.

К зиме в Нижегород-
ком, как и во всех осталь-
ных районах Юго-Востока 
Москвы, начали готовить-
ся ещё с лета: закупили 

средства малой механи-
зации, подготовили са-
мосвалы, тракторы, по-
грузчики, исходя из нако-
пленного за годы работы 
опыта, запаслись необхо-
димым количеством про-
тивогололёдных средств. 

Загрузить самосвал 
снегом непросто

Штат дворников Ни-
жегородского района — 
83 человека. Каждое утро 
ровно в 6.00 все они выхо-
дят на работу.

— У нас для сотрудни-
ков ГБУ есть общежи-
тие на Старообрядческой 
улице, где созданы все ус-
ловия: кухня, прачечная, 
комнаты отдыха. Это не 

какие-то вагончики — 
это хорошее капиталь-
ное строение, — продол-
жает Дамир Мусиков. — И 
это опять-таки оператив-
ность, так как общежитие 
находится непосредствен-
но на территории. Выпал 
снег — и люди быстро вы-
ходят на рабочие места.

В уборке снега комму-
нальщикам всегда помо-
гает техника, которая у 
каждого ГБУ «Жилищ-
ник» округа тоже имеется 
в достаточном количестве.

— У нас в штате, поми-
мо всего прочего, есть две 
«золотые ручки» — снего-
уборочные машины такие, 
которые загребают снег и 
закидывают его в идущий 
позади самосвал, — рас-
сказывает коммуналь-
щик. — Вручную загру-
зить самосвал снегом — вы 
представляете, что это та-
кое? Без «золотых ручек» 
было бы очень тяжело.

Чердаки и подвалы 
опечатаны

Подготовка к зиме — 
это не только обученные 
дворники, закупленные 
реагенты, самосвалы, ро-
торы и погрузчики, но и 

тщательно проверенный 
жилой фонд.

— В нашем районе пред-
зимняя подготовка вы-
полнена в 256 строени-
ях, — рассказывает глава 
управы района Печатники 
Сергей Григорьев. — Кон-
троль за ходом подготовки 
района к зимней эксплу-
атации осуществляла те-
пловая комиссия, заседа-
ния которой проводились 
с участием представителей 
МОЭК, управляющих ор-
ганизаций, инспекции по 
жилищному надзору по 
ЮВАО и ГКУ «ИС района 
Печатники».

В подготовке жилого 
фонда к зиме в Печатни-
ках было задействовано 
несколько десятков спе-
циалистов: 55 слесарей, 
9 сварщиков, 10 кровель-
щиков. Коммунальщики 
проверяли, чтобы в поме-
щениях технических эта-
жей и технических подпо-
лий домов соблюдались 
нормативы по температу-
ре и влажности, проверя-
ли и опечатывали чердаки 
и подвалы, восстанавли-
вали теплоизоляцию тру-
бопроводов систем цент-
рального отопления.

Светлана ВИКТОРОВА

Округ

Коммунальщики надеются 
на «золотые ручки»
Корреспондент «ЮВК» выясняла, 
как подготовились к зиме в ЮВАО

Дворники 
будут работать 
оперативно

Несмотря на холод, око-
ло трёх десятков школьни-
ков собрались на стадионе 
школы №2110 на ул. По-
дольской, 15а, чтобы свои-
ми руками смастерить кор-
мушки для птиц. Органи-
заторами акции стали во-
лонтёры Всероссийской 
общественной организа-
ции «Молодая Гвардия 
Единой России» ЮВАО и 
благотворительный фонд 
«Кто, если не я?». 

Детям выдали все не-
обходимые строительные 
материалы и заготовки 
для домиков-кормушек. 

Помогали школьникам 
студенты Московского 
художественно-промыш-
ленного института. О том, 
чем нужно кормить птиц 
зимой, ребятам рассказал 
орнитолог Зоологическо-
го музея МГУ Георгий Не-
чаркин.

— В столице сейчас на-
считывается 226 видов 
пернатых, — сказал орни-
толог. — Около сотни ви-
дов птиц остаются в горо-
де на зимовку. Естествен-
но, им не обойтись без 
помощи горожан. Лучше 
всего подкармливать птиц 

семечками, а в холода ещё 
и салом. 

Пока ребята мастерили 
кормушки, для них устро-
или импровизированный 
концерт детский хореогра-
фический ансамбль «Муль-
ти Пульти», студия эстрад-
но-джазового вокала «Во-
калэнд» и вокально-эстрад-
ная студия «Хит-Парад». 

Акция продолжалась 
больше часа. За это время 
юным умельцам удалось 
смастерить 30 кормушек. 
Птичьи домики были раз-
вешаны на деревьях.

Валерий ГУК  

Школьники Марьина смастерили 
30 птичьих кормушек 

Префект округа Андрей Цыбин проверил ход работ в Марьине

Снег не помешает 
дорожникам закончить 

укладку тротуара в парке

Студенты и школьники раскрасили кормушки для птиц
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О
коло 230 домов 
ЮВАО откры ли 
специальные счета, 
чтобы самим опре-
делять сроки капре-

монта и распоряжаться деньгами. 
Больше всего спецсчетов открыто 
в районах, где много новостроек: 
в Выхине-Жулебине — 70, в Кузь-
минках — 39, в Марьине — 36, в 
Текстильщиках — 15. За решение 
собирать деньги на капитальный 
ремонт самостоятельно, как пра-
вило, голосуют в домах, которые 
находятся в хорошем состоянии 
и не требуют немедленных рас-
ходов, так что есть возможность 
накопить на те виды работ, кото-
рые станут необходимыми через 
несколько лет. 

На Перерве хотят 
выровнять крышу 

25-этажная круглая башня на 
ул. Перерве, 41, корп. 1, — один 
из первых высотных домов, по-
строенных по такому проекту. 
Ей 16 лет, проблем с состояни-
ем дома пока не много, и они ре-
шаются в рабочем порядке: кое-
где осыпается фасад, на крыше 
скапливается вода. 

— По региональной програм-
ме ремонт лифтов намечен у нас 
только на 2027-2029 годы, но хо-
телось бы заменить кабины и 
подъёмные механизмы на но-
вые, более качественные, по-
раньше. 

Но главное — здесь хотят в 
ходе капремонта исправить кон-
структивную ошибку, допущен-
ную строителями при сооруже-
нии дома. 

— У нас очень неудачно сдела-
на крыша: она рельефная, в не-
сколько уровней, и в углублени-
ях скапливается вода, — говорит 
председатель ТСЖ «Фантазия» 

Вячеслав Дорошин. — Через 
пять-десять лет встанет вопрос 
о том, чтобы крышу переделать. 
Это будет совмещено с капи-
тальным ремонтом: нужно вы-
ровнять контур, поднять стяжку 
так, чтобы вода не задержива-
лась, а стекала в отверстия. По-
нятно, что без спецсчёта в рам-
ках региональной программы 
капремонта такие работы были 
бы невозможны: они в ней про-
сто не предусмотрены.

«Инфляцию отбиваем»
Площадь дома с 229 кварти-

рами — 12 332 кв. метра, каж-
дый месяц — с учётом платежей 
клиники, аптечного пункта, па-
рикмахерской, детского клуба и 
офисов, расположенных на 1-м 
этаже, — спецсчёт пополняется 
на 160-180 тыс. рублей. 

— Мы поместили средства в 
ВТБ Банк Москвы; они там не 
просто лежат, но и растут, пусть 
и немного — инфляцию, во вся-
ком случае, отбиваем.

Привыкли контролировать 
свои деньги 

В красно-белой 17-этажке на 
ул. Авиамоторной, 4, корп. 3, и 
фасад, и коммуникации в по-
рядке: поддерживаются в хоро-
шем состоянии за счёт средств 
на текущий ремонт.

— Но у нас не было никаких 
сомнений в том, что надо вы-

брать спецсчёт: жители привык-
ли контро лировать, на что и как 
расходуются их деньги, — гово-
рит председатель ТСЖ Людмила 
Карабицкая. — По региональной 
программе первые работы по кап-
ремонту — ремонт и замена лиф-
тов — запланированы у нас на 
2030-2032 годы, но кабины и подъ-
ёмные механизмы могут вый ти из 
строя и раньше, мы к этому гото-
вы: деньги на их ремонт копятся 
на спец счёте в Сбербанке. 

Площадь двухподъездного 
дома — 8543 кв. метра, в месяц 
спецсчёт пополняется на 100-110 
тысяч.

Не ждать 2030 года
В 16-этажном доме на ул. Мар-

шала Голованова, 20, о капиталь-
ном ремонте говорят уже не в бу-
дущем времени, а в самом что ни 
на есть настоящем.

— Поставили в подъездах 45 
больших окон и 90 маленьких, от-
ремонтировали входную группу 
в 1-м подъезде, промазали швы 
по фасаду и торцам, — перечис-
ляет председатель ТСЖ Наталья 
Чаусова.

По региональной программе 
кап ремонта ремонт фасадов запла-
нирован в этом доме на 2040-2042 
годы, но ориентироваться на столь 
отдалённые даты жители не хотят. 
Среди первоочередных работ на ул. 
Маршала Голованова, 20, — ремонт 
входных групп, а также модерниза-
ция системы дымоудаления. 

Марина МАКЕЕВА 

ЖКХ

Жители округа контролируют 
спецсчёт сами
На Перерве копят на переустройство крыши,
на Авиамоторной — на замену лифтов, а на улице 
Маршала Голованова уже заменили окна

Ежемесячно спецсчёт дома 
на Авиамоторной увеличивается 
на 100 тысяч рублей

Официально
Время начала регистрации 

участников — 18.30.
В период проведения публич-

ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экспо-
зиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участвую-
щих в собрании участников пуб-
личных слушаний;

— подачи в ходе собрания пись-
менных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собрания 
участников публичных слушаний 
письменных предложений и заме-
чаний в Окружную комиссию по 
вопросам градостроительства, 

землепользования и застрой-
ки при Правительстве Москвы в 
Юго-Восточном административ-
ном округе города Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Марьино: 
(495) 646-7574;

— Окружной комиссии: (495) 
362-4817;

Почтовый адрес Окружной ко-
миссии: 111024, ул. Авиамотор-
ная, 10.

Электронный адрес Окружной 
комиссии: GubanovaNY@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичных слушаниях, размеще-
ны на официальном сайте управы 
района Марьино marino.mos.ru, 
на официальном сайте префекту-
ры Юго-Восточного администра-
тивного округа города Москвы 
www.uvao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний
На публичные слушания представляются следующие проекты:
— проект межевания квартала, ограниченного улицей Перервой, Люблинской улицей, Новочер-

касским бульваром, улицей Маршала Голованова;
— проект планировки территории транспортно-пересадочного узла «Марьино».
Информационные материалы по теме публичных слушаний представлены на экспозициях по адресам и 

датам, указанным в таблице. На выставках проводятся консультации по теме публичных слушаний. 
Собрания участников публичных слушаний состоятся по следующим датам и адресам, указанным 

в таблице. 

Название проекта Дата, место и время 
проведения экспозиции 

Дата, место и время проведения 
собрания 

Проект межевания квартала, 
ограниченного улицей Пере-
рвой, Люблинской улицей, Но-
вочеркасским бульваром, ули-
цей Маршала Голованова

14.11.2016 г. — 25.11.2016 г. 
с 8.00 до 17.00 по рабочим 
дням в здании управы рай-
она Марьино по адресу: ул. 
Люблинская, 161

1.12.2016 г. в 19.00 
по адресу: ул. Перерва, 44 (государствен-
ное бюджетное образовательное учреж-
дение города Москвы «Школа №2087 
«Многопрофильный образовательный 
комплекс «Открытие»)

Проект планировки террито-
рии транспортно-пересадоч-
ного узла «Марьино»

14.11.2016 г. — 25.11.2016 г. 
с 8.00 до 17.00 по рабочим 
дням в здании управы рай-
она Марьино по адресу: ул. 
Люблинская, 161

1.12.2016 г. в 19.00 
по адресу: Батайский пр., 45 (государ-
ственное бюджетное образовательное уч-
реждение города Москвы «Школа №1394 
«Воспитательно-образовательный центр 
«На набережной»)

Чего нет
в природе?

UV-KURIER.RU

Жители дома на улице Перерве 
сами контролируют свой счёт
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М
ногие из нас дав-
но привыкли ис-
пользовать свой 
мобильный те-
лефон в каче-

стве навигатора, передвигаясь 
на автомобиле. Но большин-
ство почему-то даже не задумы-
ваются, что карманный гаджет 
может быть также очень полезен 
при поездках на наземном город-
ском пассажирском транспорте.

Мы изучили несколько самых 
удобных мобильных приложе-
ний для перемещения по горо-
ду и спешим поделиться, как с 
помощью собственного мобиль-
ника быстро найти нужный ав-
тобус, троллейбус или трамвай, 
а главное — узнать, успеешь ли 
по-быстрому заскочить в мага-
зинчик до его прибытия.

И где автобус?

Название первого тестируе-
мого мной мобильного прило-
жения говорит само за себя — 
«iГдеАвтобус». Как уверяет описа-
ние, программа умеет показывать 
ближайшие маршруты и останов-
ки, ведёт навигацию по ходу дви-
жения, так что всегда можно уз-
нать, где конкретно ты едешь.

Пытаюсь проложить маршрут 
от метро «Выхино» до Ташкент-
ской ул., 6. Поисковик не пони-
мает, что такое «метро «Выхино», 
и приходится выяснять и вводить 
точный адрес. Маршрут построен. 
Программа предлагает мне дойти 
133 метра пешком до остановки, 
сесть на 169-й автобус на останов-

ке «Улица Хлобыстова, 20», выйти 
на Рязанском проспекте и пройти 
чуть больше 200 метров до нужно-
го адреса. Нажимаю «Поехали!». 
На экране появляется стрелка 
компаса, которая указывает, куда 
идти и сколько метров осталось до 
цели. Это всё. Дальше приложение 
то выдаёт какую-то ошибку, то не 
загружается. 

Слияние виртуального 
и реального

Приложение «Яндекс.Транс-
порт» сразу и быстро выдаёт кар-
ту, на которой движутся синие 
иконки троллейбусов, зелёные 
— автобусов, красные — трам-
ваев. Нажав на такую иконку, 

можно увидеть номер транс-
портного средства, откуда и 
куда оно следует и через сколь-
ко будет на остановке. Причём 
не только на вашей, но и на всех 
остальных остановках на марш-

руте. Всё работает без перебоев.
Прокладываю тот же маршрут. 

Приложение говорит, что добе-
русь за восемь минут без переса-
док. В отличие от своего предше-
ственника «Яндекс» без труда 
распознает запрос «метро «Вы-
хино», а на выбор предлагает сра-
зу три автобуса: №169к, 209, 410 
— или 329-е маршрутное такси. 
Проехать нужно ровно три оста-
новки до «Ташкентского переул-
ка» и 250 метров пройти пешком.

Виртуальный и реальный ав-
тобусы приезжают в одно и то же 
время, а продолжительность по-
ездки в целом не намного пре-
вышает заявленную.

Всю дорогу внимательно сле-
жу за движением иконки своего 

автобуса — с реальностью пол-
ностью совпадает. 

Расписание 
корректируют пассажиры

Обратно намереваюсь отпра-
виться с помощью ещё одной 
мобильной разработки — при-
ложения Moovit.

Маршрут до метро «Выхино» 
удаётся построить быстро. Про-
грамма предлагает на выбор два 
автобуса: №209 и №169к — или 
маршрутку №209м и просит 
меня выбрать, на чём я хочу по-
ехать. Выбираю 209-й автобус.

Главное достоинство прило-
жения, как утверждают его раз-
работчики, — это расписание 
маршрутов. Движущихся иконок 
со всеми автобусами и троллей-
бусами на линиях приложение не 
показывает, но зато программа 
выдаёт таблицу со временем при-
бытия на мою остановку каждо-
го следующего 209-го.

Данные о расписаниях обще-
ственного транспорта приложе-
ние берёт у компаний-перевоз-
чиков и редактирует благодаря 
сообществу пользователей, если 
исходные данные неточны. На-
пример, по дороге могут случать-
ся разные казусы — аварии, проб-
ки. Это может задерживать авто-
бус, а также сдвигать расписание. 
Если в это время пользователь 
Moovit будет ехать в этом автобу-
се с запущенным приложением, 
корректировки он может вносить 
в режиме реального времени.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Транспорт

Смартфон 
до Выхина довезёт!

Жители ЮВАО, проживающие в зо-
нах платной парковки, могут уже сей-
час продлить резидентное разреше-
ние для льготной парковки на терри-
тории района проживания. При этом 
новое разрешение начнёт действовать 
только после окончания срока преды-
дущего.

Заявление на продление резидент-
ного разрешения можно подать через 

портал государственных услуг города 
Москвы pgu.mos.ru или в любом мно-
гофункциональном центре «Мои доку-
менты». Список документов представ-
лен на сайте «Московского паркинга» 
в разделе «Льготы» parking.mos.ru/
about/123/. Срок рассмотрения состав-
ляет шесть рабочих дней.

Резидентное разрешение позволяет 
автомобилисту парковаться бесплатно 

в пределах района проживания с 20.00 
до 8.00 ежедневно в течение года. Что-
бы иметь возможность парковаться 
круглосуточно, необходимо внести го-
довую резидентную плату в размере 
3 тыс. рублей. На одну квартиру вы-
даются два резидентных разрешения.

— Продлить резидентное разреше-
ние можно за два месяца до окончания 
срока действия текущего разрешения. 

Поэтому жители могут подавать заяв-
ления на продление разрешения уже 
сейчас, выбрав наиболее удобный для 
них способ, и не откладывать это на по-
следний момент, — подчеркнул Алек-
сандр Гривняк, генеральный директор 
ГКУ «АМПП».

Отметим, что действие парковочно-
го разрешения приостанавливается, 
если у собственника автомобиля есть 

три и более задолженности по штра-
фам за нарушения Правил дорожно-
го движения.

26 декабря 2015 года территория 
платной парковки была расширена. В 
ЮВАО — 40 участков платной парков-
ки, расположенных рядом с торговыми 
и бизнес-центрами, со станциями ме-
тро, с железнодорожными станциями.

Фёдор ИВАНОВ

Парковочное разрешение резиденту продлят за шесть дней

Все 
передвижения 
транспорта 
в смартфоне 
корректируют 
сигналы 
со спутников

Тестируем мобильные
приложения
для поездок по городу
на общественном
транспорте

В соответствии с поряд-
ком, регламентированным 
«Положением об оценке воз-
действия намечаемой хо-
зяйственной деятельности в 
Российской Федерации» (ут-
верждено приказом Госком-
природы РФ от 16.05.2000 г. 
№372), на территории района 
Люблино проводятся обще-
ственные обсуждения по ма-
териалам проектной докумен-
тации «Капитальный ремонт 
Люблинского (нижнего) пру-
да, расположенного по адре-
су: г. Москва, ЮВАО, район 
Люблино, ул. Люблинская».

Заказчиком  выс т упа -
ет Департамент жилищно-
коммунального хозяйства и 
благоустройства города Мо-

сквы, генеральным проекти-
ровщиком — ООО «Каскад-
Энерго». 

Разработка осуществляет-
ся на основе государственно-
го контракта от 31.08.2015 г. 
№ОЗУ/121-ДЖКХ/15. 

Органом, ответственным 
за организацию проведения 
общественных обсуждений 
по объекту, является управа 
района Люблино.

Форма общественных об-
суждений, форма представ-
ления предложений и заме-
чаний свободные. 

Материалы для ознаком-
ления размещены на офи-
циальных сайтах: префек-
туры ЮВАО www.uvao.mos.
ru, управы района Люблино 

lublino.mos.ru; на сайте га-
зеты «Моё Люблино» moe-
lublino.ru. Также с матери-
алами можно ознакомиться 
на экспозиции в управе рай-
она Люблино по адресу: ул. 
Люблинская, 53, каб. 208, с 
14.11.2016 г. по 25.11.2016 г. 
с 8.00 до 17.00 по рабочим 
дням. 

Собрание участников об-
щественных обсуждений со-
стоится 6 декабря 2016 года 
в 19.00 в здании управы 
района Люблино по адресу: 
ул. Люблинская, 53, каб. 212 
(актовый зал). Начало реги-
страции участников в 18.30.

Замечания и предложения 
общественности и всех за-
интересованных лиц по ма-

териалам проектной доку-
ментации «Капитальный ре-
монт Люблинского (нижне-
го) пруда, расположенного 
по адресу: г. Москва, ЮВАО, 
район Люблино, ул. Люблин-
ская» принимаются в тече-
ние 30 дней с даты опубли-
кования оповещения в местах 
ознакомления с указанными 
материалами, а также могут 
быть направлены в адрес 
проектной организации ООО 
«Каскад-Энерго» по адресу: 
248008, г. Калуга, ул. Меха-
низаторов, 38, ответственное 
лицо Богомолова Александра 
Евгеньевна, тел.: (495) 699-
6351; (495) 699-5576; адрес 
электронной почты: vodos@
mail.ru. 

Оповещение о проведении общественных обсуждений Cтань собой

UV-KURIER.RU
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Где вы покупаете газеты?
С таким вопросом корреспон-
дент газеты «ЮВК» обрати-
лась к жителям округа.

 
 Наталья Шубова, 54 года, 

Лефортово:
— Читаю в основном бес-

платные газеты, например 
наш «Юго-Восточный ку-
рьер». Здесь много пишут не 
только об округе, но и в целом 
о городских новостях. Кидают 
свежую газету прямо в почто-
вый ящик, что очень удобно. 
Остальные новости узнаю по 
телевизору.

 Владимир Серов, 36 лет, 
Печатники:

— Я не читаю новости в 
печатном варианте, давно 
забросил покупать газеты. 
Сейчас быстрее зайти на ка-
кой-нибудь новостной портал 
и найти всё, что интересует, 
либо просто пролистать стра-
ницу любого поисковика. Там 
регулярно публикуют послед-
ние новости дня.

 Ольга Полина, 53 года, 
Капотня:

— Я газеты покупаю в па-
латке около метро «Брати-
славская». Езжу к метро по де-
лам несколько раз в неделю, 
обязательно останавливаюсь 
у этой палатки и приобретаю 
там две-три свежие газеты.

 Игорь Ломов, 23 года, 
Кузьминки:

— Довольно редко читаю 
газеты, если мне попадётся 
бесплатная газета в метро, 
могу взять, полистать. Воз-
можно, ещё не дорос до того 
возраста, когда интересуют-
ся политикой или культурой.

 Дмитрий Холосов, 
51 год, Текстильщики: 

— Я регулярно покупаю га-
зеты в крупных сетевых ма-
газинах. Там, правда, в ос-
новном журналы продают, но 
встречаются и газеты. Беру в 
основном ежедневные.

 Никита Велошин, 27 лет, 
Люблино: 

— Читаю новости в пабликах 
в социальных сетях, по этому 
прессу не покупаю уже очень 
давно. Электронные новости 
быстрее и удобнее. В газетах 
мне нравится находить какие-
нибудь репортажи или рассле-
дования, вот чего не встретишь 
в электронных новостных лен-
тах. Если хочу прочесть что-то 
подобное, покупаю газету в лю-
бой палатке «Печать», которые 
стоят в городе.  

Маргарита ШВЕЦОВА
 

Ваше мнение

Присылайте ваше 
мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Обратная связь

Мне скоро 80 
лет, живу одна. 
Я хотела бы по-

лучить материальную 
помощь, так как мне не-
давно пришлось купить 
новую стиральную ма-
шину взамен сломавшей-
ся. Кому она предостав-
ляется и какие докумен-
ты мне нужно собрать?

Жительница 
Рязанского района

Кто имеет право 
на матпомощь

По  и н ф о р м а ц и и 
окружного Управления 
социальной защиты на-
селения, граж данам, 
находящимся в трудной 
жизненной ситуации, 
может оказываться еди-
новременная материаль-
ная помощь. Право на 
получение помощи име-
ют неработающие пен-

сионеры и инвалиды, а 
также семьи с несовер-
шеннолетними детьми, 
среднедушевой доход 
которых на одного члена 
семьи ниже двукратной 
величины прожиточно-
го минимума по городу 
Москве на дату обраще-
ния. В настоящее время 
(ноябрь 2016 года) про-
житочный минимум со-
ставляет 15 382 рубля. 

В каких ситуациях 
жителю поможет 
город

За помощью государ-
ства можно обратиться в 
следующих ситуациях: 
пожар в квартире (если 
это единственное жильё, 
находящееся в собствен-
ности заявителя); смерть 
близкого родственника; 
кража личного имуще-
ства; оплата дорогосто-
ящих медицинских ус-
луг; приобретение доро-
гих лекарств по рецептам 
врачей; приобретение 
или ремонт товаров дли-
тельного пользования. 

Также за матпомощью 
могут обратиться нера-
ботающие одинокие и 
одиноко проживающие 
пенсионеры и инвалиды.

Какие документы 
нужно собрать

Денежная помощь ока-
зывается не чаще одного 
раза в год. С заявлени-
ем следует обращаться 
в центр госуслуг (мож-
но через соцработника). 
Необходимо приложить 
справки, акты соответ-
ствующих учреждений, 
организаций, подтверж-
дающие факты имуще-
ственных потерь заяви-
теля; оригиналы доку-
ментов, подтверждаю-
щих факт приобретения 
товаров длительного 
пользования; докумен-
ты, подтверждающие 
понесённые расходы 
на ритуальные услуги, 
приобретение лекарств; 
справки о доходах членов 
семьи, зарегистрирован-
ных совместно с заявите-
лем.

Как сообщили в УСЗН 
ЮВАО, основным крите-
рием при оказании ма-
териальной помощи и 
определении её размера 
является адресный под-
ход с учётом индивиду-
альных потребностей се-
мьи или человека. В ны-
нешнем году материаль-
ную помощь получили 
6256 жителей округа. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Какие документы нужны 
для получения 
материальной помощи?

Вы написали 
в газете, что 
пенсионеры име-

ют право на льготы при 
уплате имущественного 
налога за квартиры. Рас-
пространяются ли налого-
вые льготы на пенсионеров 
по инвалидности, у кото-
рых есть автомобиль?

Николай, ул. Артюхиной

Транспортный налог 
тоже относится к имуще-
ственным, однако поря-
док предоставления льгот 
здесь иной, чем при налого-
обложении недвижимости.  

— Согласно Налогово-
му кодексу (ст. 358, п. 2.2) 
инвалиды не платят за ма-
шину в двух случаях: если 
она специально оснащена 
для водителей с инвалид-
ностью или если они полу-
чили или купили её через 
органы соцзащиты — это 
федеральные льготы, — 
пояснил адвокат Дмитрий 
Кузнецов. — В Москве, 
кроме того, освобождены 
от налога за одно транс-
портное средство инвали-
ды Великой Отечествен-
ной войны, инвалиды бо-
евых действий, инвалиды 

вследствие радиации, ин-
валиды 1-й и 2-й группы, 
а также лица, владеющие 
автомобилем мощностью 
меньше 70 лошадиных сил 
(Закон г. Москвы о транс-
портном налоге №33, ст. 4,
п. 6, последняя редакция 
от 16.04.2014 г.).

У читателя «ЮВК» Ни-
колая, как выяснилось 
при разговоре, 3-я группа 
инвалидности, поэтому 
льготы по оплате налога за 
KIA-Ceè d мощностью 143 
лошадиные силы на него 
не распространяются. 

— А если бы я был про-
сто пенсионером? — поин-
тересовался Николай (он 
1958 года рождения).

— В Москве пенсионеры 
не включены в перечень 
лиц, имеющих право на 
льготы по транспортному 
налогу, — ответил юрист.

Марина МАКЕЕВА

Полный перечень лиц, 
имеющих право на льготы 
по транспортному налогу 
(всего их 14), можно найти 
на сайте www.nalog.ru/rn77/
service/tax или в Законе 
г. Москвы «О транспортном 
налоге» №33 

Как платят транспортный 
налог инвалиды 
и пенсионеры? 

В этом году 
помощь 
получили 
более 6 тысяч 
жителей 
ЮВАО

Проверка слуха
Поликлинику №225 
на 3-й Карачаровской 
не закрывают

В октябре 
на подъездах на-
шего и соседних 

домов были развешаны 
объявления, что в поли-
клинике №225 на 3-й Ка-
рачаровской состоится 
общее собрание по вопро-
су её закрытия. Часть 
текста была напечата-
на, часть — написана от 
руки. Мне скоро 80 лет, у 
меня после прочтения 
объявления скакнуло дав-
ление, ведь до другой по-
ликлиники придётся до-
бираться около часа! По-
шла спрашивать в поли-
клинику, а там 
успокоили, что они не за-
крываются, что это 
было хулиганство. Но 
многие пожилые жители 
всё равно волнуются.

Лилия Георгиевна, 
3-я Карачаровская, 4, корпус 1

В управе Нижегородско-
го района призвали жителей 
не волноваться: 225-ю поли-
клинику никто не закрыва-
ет. Как сообщила замести-
тель главы управы Мария 
Иванова-Даль, некие ванда-
лы сделали на объявлениях 
о собрании в поликлинике, 
расклеенных на домах, при-
писки от руки, что якобы её 
закроют, напугав жителей. 
Управа даже провела собра-
ние по этому поводу, разъ-
яснив жителям, что с поли-
клиникой всё в порядке.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3645

Матпомощь дают на товары 
длительного пользования

Очередей у газетных киосков нет

Не все пенсионеры имеют льготы по транспортному налогу



9ноябрь 2016  №41 (708)

Ц ентр «Про-
фессионал» 
Московско-
го департа-
мента тру-

да и социальной защиты 
имеет в городе солидную 
репутацию. Здесь проходят 
профессиональную пере-
подготовку по самым раз-
ным направлениям.

— У нас огромный пе-
речень специальностей: 
от операторов котель-
ных, водителей погрузчи-
ков, промышленных аль-
пинистов до бухгалтеров 
и веб-дизайнеров, — рас-
сказывает директор центра 
Игорь Цирин.

Для людей, которых на-
правляют на обучение цен-
тры занятости, для молодых 
матерей, находящихся в де-
кретном отпуске и не же-
лающих за это время поте-
рять квалификацию, для 
сотрудников московских 
заводов обучение в «Про-

фессионале» бесплатное. 
— Мы работаем с 4500 

предприятий, через нас 
ежегодно проходит около 
40 тысяч человек, — гово-
рит Цирин.

Часть из них приходят в 
«Профессионал» с улицы и 
учатся «для себя».

— Среди них самые попу-
лярные профессии: управ-
ление внедорожником, сне-
гоходом и фотосъёмка, — 
сообщает директор.

Люди старше 50 лет ча-
сто выбирают профессию 
лифтёра. Молодые женщи-
ны — IT-сферу, дизайн и 
бухучёт. Сотрудники заво-
дов — то, что наиболее вос-
требовано на рынке труда: 
слесарь по газу, электро-
монтажник и другие ра-
бочие специальности.

Игорь Цирин — один из 
организаторов националь-
ного чемпионата конкур-
сов профессионального 
мастерства для людей с 

инвалидностью «Абилим-
пикс». В этом году москов-
ский этап чемпионата про-
шёл в День города в Ека-
терининском парке — это 
был первый опыт проведе-
ния его под открытым не-
бом. Показать своё мастер-
ство сюда съехались более 
300 участников.

— Мы с обществами 
инвалидов и московски-
ми предприятиями вы-
брали 33 самые разные 
профессии: от систем-
ных администраторов до 

парикмахе ров, — говорит 
Цирин. — В каждой но-
минации соревновалась от 
пяти участников и более.

Для маляров и штука-
туров в парке установи-
ли специальные стенки. 
Флористы должны были 
составить осенние букеты 
для оформления офисов. 
Парикмахеры — сделать 
сложнейшие причёски. 

Параллельно с соревно-
ваниями в парке шла раз-
влекательная программа. 
Здесь был концерт в городе 
мастеров, гости праздника 
могли научиться азам гон-
чарного, столярного, куз-
нечного искусства. Самым 
ярким событием стало шоу 
собак-проводников: они 
подавали ключи и трости, 
помогали своим хозяевам 
обходить всевозможные 
препятствия.

Третьей частью празд-
ника стали круглые столы 
и обсуждения. Основной 
темой, затронутой участ-
никами, была безбарьер-
ная среда. А в конце акции 
каждый из конкурсантов 
получил от Департамен-
та труда и социальной за-
щиты населения г. Москвы 
сертификат на работу.

Сейчас Игорь Цирин го-
товится к национальному 
этапу «Абилимпикса», ко-
торый начнётся 16 ноября.

Алёна КАЛАБУХОВА

Люди для людей

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Игорь Цирин из Выхина-Жулебина 
помогает инвалидам 
найти работу
В центре «Профессионал»
тысячи москвичей
получают новые
специальности

Инга Яшкова более 
30 лет работает учите-
лем начальных классов 
в школе №687 в Тек-
стильщиках. 

— Это моя родная 
школа, я училась здесь с 
1-го класса. После окон-
чания педучилища вер-
нулась обратно уже в ка-
честве учителя, — рас-
сказывает она.

По словам педагога, 
она не делит детей на 
хороших и плохих. 

— Для меня все учени-
ки равны, каждый по-
своему интересен. Са-
мое главное в моей ра-
боте то, что каждый ре-
бёнок должен поверить 
в свои возможности, на 
каждом уроке почув-
ствовать свой успех, — 
делится педагог.    

Ежедневно к  Яшко-
вой обращаются ро-
дители, бабушки и де-
душки её учеников. И не 

всегда их просьбы каса-
ются образования. 

— Эти вопросы и 
просьбы, конечно, не 
мирового плана, но для 
них очень важны: то 
фонарь не горит около 
дома, то грязно в подъ-
езде, то около дома по-
трескался асфальт и не-
удобно ходить; иногда 
просят вынести благо-
дарность уборщицам тех 
или иных домов. Посту-
пает ещё много разных 
вопросов, — отмечает 
она. — Я встречаюсь с 
муниципальными депу-
татами, и многие проб-
лемы удаётся решить. 

По словам Яшковой, 
ещё несколько лет на-
зад она думала о том, 
как обустроить детские 
игровые и спортивные 
площадки в районе. 

— Сегодня в Тек-
стильщиках много но-
вых просторных дет-
ских площадок, на кото-
рых установлены разно-
цветные горки, качели, 

уложено безопасное 
прорезиненное по-

крытие, установ-
лены металличе-
ские ограждения. 
Но этого маловато. 

В текущем году в на-
шем районе заплани-

ровано строительство 
нового детского игро-
вого комплекса, — до-
бавляет Яшкова. 

Ольга МАЛЫХИНА 

Инга Яшкова  
из Текстильщиков 
добивается 
строительства детского 
игрового комплекса

Инвалиды 
могут 
получить 
навыки по 33 
профессиям

Столичные школьники 
стали абсолютными побе-
дителями олимпиады Со-
юзного государства «Рос-
сия и Беларусь: историче-
ская и духовная общность». 
Об этом сообщает пресс-
служба Департамента об-
разования г. Москвы.

— В личном зачёте у мо-
сквичей пять наград. Ди-
пломами 1-й степени на-
граждены Софья Гание-
ва, ученица школы №1543, 
Дарья Борисова, ученица 
школы №15, Константин 
Антоневич, ученик шко-
лы №285 имени Молод-
цова. Диплом 2-й степени 

у Ангелины Аргани из ли-
цея НИУ ВШЭ. Ученица 
школы №1514 Юлия Пан-
ченко получила диплом 3-й 
степени. Впервые за исто-
рию олимпиады команда 
Москвы стала абсолют-
ным победителем, опере-
див сборные Минска и Го-
меля, — говорится в сооб-
щении.

Соревнование проходи-
ло в Великом Новгороде с 
23 по 28 октября, в нём при-
нял участие 191 школьник в 
составе 24  команд из реги-
онов России и Республики 
Беларусь.

Игорь СМИРНОВ 

Московские школьники 
победили на олимпиаде 
в Великом Новгороде

Игорь Цирин на площадке подготовки промышленных альпинистов

В одном 
из павильонов 
фестиваля 
«Абилимпикс-2016»

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru
www.uv-kurier.ru

Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU
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Пойман с поличным 
в Люблине

На улице Маршала Ба-
грамяна экипаж ППС за-
держал злоумышленни-
ка, который под покровом 
темноты скручивал фары 
с автомобиля «Порше». 
Сообщнику злоумышлен-
ника удалось скрыться. 
Возбуждено уголовное 
дело. 

Раскрыли обман 
в Лефортове

В страховую компанию, 
расположенную в райо-
не Лефортово, обрати-
лась владелица автомо-
биля БМВ. Женщина рас-
сказала, что попала в 
ДТП на своей иномарке по 
вине знакомого. Она по-
лучила страховую выпла-
ту — 400 тыс. рублей. Но 
вскоре страховщики за-
подозрили, что клиентка 
представила фальшивые 
документы. Это подтверди-
лось, когда москвичка при-
зналась полицейским, что 
она и её знакомый инсце-
нировали ДТП и поддела-
ли документы. Возбуждено 
уголовное дело.

Наркоторговец 
задержан 
в Выхине-Жулебине

Сотрудники отдела по 
контролю за оборотом 
наркотиков УВД по ЮВАО 
провели обыск в кварти-
ре на улице Генерала Куз-
нецова, где, по оператив-
ной информации, прожи-
вает наркоторговец. По-
лицейские изъяли около 
120 граммов марихуаны, 
которую молодой чело-
век готовил к сбыту, но 
не успел продать. Возбуж-
дено уголовное дело. Зло-
умышленник ждёт суда 
под стражей.

Анна САХАРОВА

Хроника

Ж
ителю Бе-
лоруссии, 
28-летне-
му Вале-
ри ю Я., 

очень нужны были день-
ги. В семье двое малолет-
них детей, а мать больна 
раком. Работать в такси 
или на стройке Валерию 
не хотелось. Двоюрод-
ный брат познакомил его 
с предпринимателем из 
Москвы Петром Петро-
вичем, который приехал 
в Минск по делам своей 
конторы. Бизнес Петро-
вича был прост и дерзок. 
Он скупал у карманни-
ков ворованные паспорта, 
его подельник филигран-
но вставлял в паспорт фо-
тографию, а третий афе-
рист получал по «новому» 
паспорту кредит на доро-
гой телефон. Вот этим тре-
тьим Петрович и предло-
жил стать наивному бело-
русу.

Встреча на Тушинской

Встретились они уже 
в Москве, в кафе на Ту-
шинской. Петрович пе-
редал Валерию краде-
ный паспорт, куда была 
уже вклеена его фотогра-
фия. Настоящий паспорт 
и свои водительские пра-
ва белорус передал на хра-
нение Петровичу, чтобы 
в случае проверки поли-

ция не обнаружила сра-
зу два документа. Выучив 
свою легенду, Валерий от-
правился в сотовый салон. 
Там работники сняли ко-
пию с паспорта, сфотогра-
фировали мошенника, но 

обмана не заподозрили. 
Валерий забрал коробку с 
новеньким айфоном, вер-
нулся в кафе, где его ждал 
«руководитель», и полу-
чил за работу 7 тыс. рублей 
и собственный паспорт. 

Подельники договори-
лись о новой афере. 

Афера набирала 
обороты

Шли месяцы, но «кли-
енты» ни разу не переве-
ли деньги в счёт погаше-
ния кредитов за айфоны. 
Сотрудники безопасно-
сти банка по фотографиям 
установили, что аферист как 
минимум 65 раз оформлял 

договоры под различными 
именами. Ущерб финан-
совым организациям при-
ближался к 600 тыс. рублей. 
Банкиры обратились за по-
мощью в правоохранитель-
ные органы. 

Преступная группиров-
ка организованно и сла-
женно действовала около 
полугода. 

Провал в Выхине

Этим летом в кафе у ме-
тро «Выхино» они тради-
ционно обменялись па-
спортами, сверили леген-
ду и отправились в салон 
связи, расположенный на 
улице Хлобыстова. Бело-
рус начал оформлять доку-
менты на кредит, а Петро-
вич стоял рядом и контро-
лировал процесс под видом 
консультации у продавца. 
Документы оформили без 
проблем, и Валерий пере-
дал айфон подельнику. А 
Петрович тем временем уже 
успел через планшет подать 
заявку ещё на один кредит 
и отправил исполнителя в 
тот же салон за покупкой. 

Белоруса арестовали, 
как только он вошёл в са-
лон связи. Петрович и из-
готовитель фальшивых 
паспортов находятся в 
бегах.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры 

Ущерб финансовым 
организациям приближался 
к 600 тысячам рублей

Кредит по легенде
Прокуратура направила в суд уголовное дело банды аферистов,
скупавших дорогие телефоны по поддельным паспортам

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Полицейские округа 
помянули погибших 
товарищей

Накануне Дня сотруд-
ника органов внутренних 
дел руководство УВД окру-
га встретилось с ветерана-
ми и с семьями полицей-
ских, погибших при задер-
жании преступников. 

Минутой молчания со-
бравшиеся почтили па-

мять тех, кто пожертво-
вал жизнью ради безо-
пасности других людей. 
Членам семей погибших 
полицейских были вру-
чены памятные подарки 
и оказана материальная 
помощь. 

Анна САХАРОВА

Сигнализация выдала домушника
Немолодой мужчина, про-

живающий в приёмнике для 
бездомных, решил ограбить 
квартиру на Ферганской. Он 
камнем разбил окно и залез 
в дом. Человек был в сильном 
подпитии и не заметил мига-
ющей лампочки под потолком 
в коридоре: предусмотритель-
ные хозяева, уже пережившие 

ограбление, поставили квар-
тиру на сигнализацию. Спустя 
считаные минуты наряд поли-
ции обнаружил мужчину, ко-
торый аккуратно складывал 
вещи на подоконник. 

Признание вины, раскаяние 
и диагноз «шизофрения», с 
которым мужчина состоит на 
учёте в психоневрологическом 

диспансере, не помогли избе-
жать заключения под стражу. 
С учётом позиции прокура-
туры суд удовлетворил хода-
тайство следователя об аре-
сте домушника на время след-
ственных действий.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры 

Родственники 
погибших 
полицейских 
получили 
подарки и цветы

ре
кл

ам
а 
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С
аше Ристич 20 
лет, её рост 153 
см. Три года 
назад она ве-
сила 86 кг, но 

сумела привести себя в 
форму. Саша — сербка, но 
родилась и живёт в райо-
не Выхино-Жулебино на 
Волгоградском проспек-
те. В 14 лет родители от-
правили её на лето в Сер-
бию, где у неё не было ни 
друзей, ни знакомых.

— Всё лето я сидела дома, 
читала книжки и очень 
много ела, — вспоминает 
девушка. — Особенно на-
легала на сладкое: в день 
съедала не менее пяти шо-
коладок. Так незаметно из 
миниатюрной девочки ве-
сом 36 кг я стала превра-
щаться в пышку…

За одно лето Саша по-
правилась до 70 кг. 

— Мы были весёлы-
ми толстушками, счита-
ли, что раз мы красивые 
лицом, значит, есть мож-
но сколько угодно, — про-

должает Саша. — Но весе-
лье закончилось, когда в 17 
лет весы показали 86 кг… 
Надо было что-то делать.

Спортзал помог 
не сразу

Денег на персонального 
тренера не хватало, и она 
занималась в спортклубе 
самостоятельно. Результат 
— нулевой.

Саша нашла тренера, 
стала прислушиваться к 
его советам, прочла мно-
го книг о правильном пи-
тании и фитнесе. 

— По утрам запихи-
вала в себя безвкусную 
кашу, шла на пробежку, 
по вечерам тягала железо 
в спортзале. У меня болело 

всё тело, но я не сдавалась: 
плакала и шла на очеред-
ную тренировку. И уже за 
первый месяц ушло 5 кг.

Большой живот 
превратился…

Сегодня Саша весит 
54 кг. Большой живот 
превратился в пресс, та-
лия сузилась до 57 см, за-
метно подкачались яго-
дицы: объём бёдер стал 
97 см. Она рассказала, ка-
ких трудов ей стоил этот 
результат.

— Я трачу на занятия 
минимум по четыре часа 
три-четыре раза в неделю, 
— рассказывает Саша. — 
После каждой трениров-
ки делаю обёртывания для 
подтягивания кожи. По-
сле — контрастный душ 
и 15-20-минутный само-
массаж с антицеллюлит-
ным кремом. 

Все эти манипуляции 
девушка проделывает уже 
четвёртый год подряд. 

Питание и мотивация

В день должно быть съе-
дено не более 1500 ккал. 

— Я ем пять раз в день 
небольшими порциями: 
кусок мяса величиной с 
колоду карт, а размер гар-
нира — с кулак. При этом 
мясо должно быть не жа-
реным, а приготовлен-
ным в духовке или на пару. 
Сейчас могу себе позво-
лить шоколадку или пе-
ченье: за три года обмен 
веществ нормализовался, 
мышцы пришли в тонус, 
поэтому и такие слабости 
не оборачиваются увели-
чением веса.

Саша утверждает, что 
похудение отразилось 
не только на её внешнем 
виде, но и на самооценке. 

— Я стала ходить с пря-
мой спиной и даже изба-
вилась от слов-паразитов. 
Ведь красивая девушка 
должна и вести себя соот-
ветствующе, — говорит она.

Анна КРИВОШЕИНА

Плакала, мучилась, 
но тягала штангу
Как девушка-пышка из Выхина-Жулебина похудела на 32 кг
благодаря правильному питанию и спортзалу

У меня болело 
всё тело, но я 
не сдавалась

 Завтрак (8-9 часов)
1/2 чашки овсянки (сухая 
мера) + 1 ст. ложка изюма, 
ягод или орехов или омлет 
из 1 целого яйца и 3 белков 

 Второй завтрак 
(10-11 часов)
Горсть миндаля

 Обед (13-14 часов)
120 г варёной куриной 
грудки, чашка брокколи, 
100 г макарон из твёрдых 
сортов пшеницы

 Полдник (16 часов)
1 порция протеинового 
коктейля

 Ужин (18 часов)
120 г куриной грудки без 
кожи, чашка брокколи, 
100 г гречки или макарон

 Поздний ужин (20 часов)
Творог 
В течение дня — чай, 
в первой половине дня — 
кофе, подсластитель — 
заменитель сахара.

Кстати
Правильное меню

Саша Ристич 
любит 
фотографироваться

27
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Любовь в эпоху 
холодной войны
Актрису Зою Фёдорову обвинили в связи с американским шпионом
и в подготовке покушения на Сталина

З
оя Фёдорова — одна 
из самых ярких ак-
трис советского кино, 
снималась с 1930-х по 
конец 1970-х годов. 
Но все свои лучшие 

роли она сыграла ещё до войны. 
В конце декабря 1946 года Фёдо-
рову арестовали по подозрению 
в шпионаже. Несколько месяцев 
актриса провела в Лефортовской 
тюрьме…

Роман с американцем
В постановлении на арест го-

ворилось, что Зоя Фёдорова яв-
ляется «участницей группы анг-
ло-американской ориентации, 
стоящей на позициях активной 
борьбы с советской властью». 
Было ли это правдой?

— В начале 1940-х годов ак-
триса была частой гостьей на 
дипломатических встречах, — 
рассказывает киновед Ири-
на Соловьёва. — 23 февраля 
1945 года на приёме у Молото-
ва в честь годовщины создания 
Красной армии она познакоми-
лась с американским военным 
атташе Джексоном Тейтом. Рус-
ская кинозвезда и заморский 
офицер сразу полюбили друг 
друга.

Влюблённые начали встре-
чаться, вскоре Фёдорова забере-
менела. Когда 9 мая отмечалась 
победа над фашистской Герма-
нией, Зоя и Джексон решили: 
если родится мальчик, назовут 
Виктором, если девочка — Вик-
торией. Но мечтам о счастливой 
совместной жизни не суждено 
было сбыться.

— 23 мая Фёдорову неожидан-
но отправили в длительные га-
строли по стране, — говорит Со-

ловьёва. — А спустя сутки Тей-
ту в посольстве сообщили, что 
его высылают из СССР обрат-
но в США.

Позже американец не раз пи-
сал письма своей возлюбленной. 
Но Фёдорова уже находилась 
под слежкой, письма ей не до-

ставлялись. В январе 1946 года 
актриса родила дочь Викторию. 
А в декабре её арестовали.

В Лефортовской тюрьме 
Фёдорова пыталась 
повеситься

На допросах на Лубянке Фё-
дорова всячески отрицала свою 
вину.

— Её обвиняли в связи с аме-
риканским шпионом, в анти-
советской деятельности, в под-
готовке покушения на Стали-
на, — рассказывает Соловьёва. 
— Ребёнка же называли «по-
тенциальным врагом государ-
ства».

К тому моменту наступила эра 
холодной войны. Все граждане, 
контактировавшие с иностран-
цами, были под подозрением.

— Актрису допрашивали и 
ранним утром, и ночью, — го-
ворит Соловьёва. — Ей не дава-
ли спать, почти не кормили. За 
пару месяцев было проведено 
около сотни допросов.

Фёдорову содержали в оди-
ночной камере Лефортовской 
тюрьмы. Как-то её на несколько 
минут оставили без присмотра. 
Актриса сняла чулки, сделала из 
них петлю и попыталась пове-
ситься. Но её вовремя обнару-
жили. В гневе надзирательницы 
переломали Фёдоровой пальцы 
на руках. Через несколько дней 
кино звезда подписала все обви-
нительные бумаги.

В сентябре 1947 года актрису 
приговорили к 25 годам тюрь-
мы с конфискацией имущества 
и ссылкой для всей семьи. Дочь 
Виктория вместе со своей тётей 
и её детьми оказалась в селе на 
севере Казахстана.

Отбывала срок вместе 
с Лидией Руслановой

Тюремный срок Фёдорова от-
бывала в печально знаменитом 
Владимирском централе. Сна-
чала она сидела в одиночке, а 
позже её перевели в камеру на 
двоих.

— Сокамерницей Фёдоро-
вой оказалась знаменитая пе-
вица Лидия Русланова, — рас-
сказывает Соловьёва. — Они по-
дружились. Иногда даже устра-
ивали небольшие совместные 
концерты для администрации 
тюрьмы. За это звёздные аре-
стантки получали продукты, 
папиросы, чай.

Русланову выпустили в 1953 
году, вскоре после смерти Стали-
на. А Фёдорову освободили через 
два года. Первое время она жила 
на квартире в Москве у своей тю-
ремной подруги. Вскоре звезда 
фильмов «Музыкальная исто-
рия» и «Свадьба» смогла воссо-
единиться с дочерью: Викторию 
вернули из ссылки в Казахстане.

— После реабилитации Фё-
дорова вновь вернулась к ак-
тёрской работе, — говорит Со-
ловьёва. — Но больших ролей 
бывшей заключённой уже не да-
вали. Правда, в 1965 году ей всё-
таки присвоили звание «Заслу-
женная артистка РСФСР».

С Джексоном Тейтом Фёдоро-
ва смогла увидеться в 1976 году, 
когда ей разрешили съездить в 
США. Вскоре её дочь эмигриро-
вала в Америку, и актриса по-
думывала сделать так же. Но не 
успела. В 1981 году Зоя Фёдо-
рова была убита в собственной 
квартире. Преступление так и не 
было раскрыто…

Олег МАРИНИН

Актрисе 
не давали спать, 
допрашивали 
и ранним утром, 
и ночью

Лефортовские узники 

Три постройки станции 
Лефортово старой Мо-
сковской окружной же-
лезной дороги приобрели 
статус памятника исто-
рии и культуры. Такое ре-
шение принял Департа-
мент культурного насле-
дия г. Москвы. Историче-
ские здания расположены 
рядом с недавно открыв-
шейся платформой МЦК 
«Шоссе Энтузиастов». Со-
оружениям почти 110 лет.

— Историческую цен-
ность представляют вок-
зал, казарма для путевых 
рабочих и жилой дом, где 
жили станционные слу-
жащие, — пояснили в де-
партаменте. 

Бело-красный комплекс 
с полукруглыми окнами, с 
кованым навесом над вхо-

дом, с панно из метлах-
ской плитки и со множе-
ством других декоратив-
ных элементов строили в 
1903-1908 годах. Архитек-
тор — Александр Поме-
ранцев, кстати, он же ав-
тор проекта нынешнего 
ГУМа.

Вокзал возведён по ти-
повому проекту, почти 
такое же здание стоит на 
станции МЦК «Угреш-
ская». Внутри были зал 
ожидания, касса, контора 
начальника станции и те-
леграф. В жилом доме на-
ходились квартиры сцеп-
щиков вагонов, сигнали-
стов, телеграфистов, сто-
рожа, а также маленькое 
жандармское отделение. 

Марина МАКЕЕВА

Дом станционных служащих в Лефортове 
стал памятником истории

Вокзал станции Лефортово

ФКУ СИЗО №2 ФСИН России — Лефортовская 
тюрьма — была построена в 1881 году 
как гауптвахта для солдат. Но известной она стала 
уже в советское время. Рассказываем 
о самых знаменитых сидельцах Лефортова.

В фильме «Музыкальная история»

ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ 

ТЕМЫ ДЛЯ 

ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3645

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

ki
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ru
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Н
а прошлой неделе 
прошла жеребьёвка 
кубка лиги «Юго-
Восток» 2016/17 года. 
В первом раунде ро-

зыгрыша участвуют 46 команд. 
Полное расписание представ-
лено на официальной странице 
лиги «ВКонтакте». Там же мож-
но следить за тем, как проходит 
регулярное первенство во всех 
дивизионах. В текущем сезоне к 
Любительской футбольной лиге 
Юго-Восточного округа присо-
единились новые клубы: теперь 
их 124 вместо 112. 

Подвели болельщики

Новые команды третьего диви-
зиона В «Гэлакси» и «Перспекти-
ва» уже с первого тура демонстри-
руют высокие результаты и зани-
мают лидирующие места. Новую 
команду третьего дивизиона А 
«Домодедово» возглавляет девуш-
ка-футболистка. 

А вот у новичков третьего диви-
зиона С сезон не задался. Виной 
тому — их болельщики. В конце 
октября у игроков случился кон-
фликт с соперниками по игре — 
командой «ХФК».

— Футбол — это контактная 
игра, и разборок на поле не из-
бежать, — говорит вице-прези-
дент лиги Сергей Голешев. — Но 
в тот день болельщики «Бир Бра-
зерс» изрядно выпили и захотели 
вмешаться в происходящее. Они 
выбежали на поле и повели себя 
агрессивно. Теперь всей команде 
грозит исключение из лиги.

Кстати, в юго-восточной ЛФЛ 
требования к дисциплине серьёз-

ные: дисквалифицировать игро-
ка могут за оскорбление арбитра, 
за «грязные» удары ногой с целью 
нанести травму или другое не-
спортивное поведение. А за рас-
питие алкоголя или курение на 
поле предусмотрены штрафы. 

В лидерах — старички

По результатам прошлого сезо-
на в премьер-лиге победу одержа-
ла команда «Линия Алькор». И 
сейчас, по итогам 10-го тура, этот 
клуб занимает лидирующую по-
зицию в премьер-лиге. «Линия» 
играет в ЛФЛ ЮВАО с 2002 года. 
Наравне с ней за 1-е место еже-
годно борются сильные команды 
«Респект-К», «Миллениум» и 
«Экстрим Нетворкс». 

— Особенность нашего окру-
га в том, что игроки у нас очень 
талантливые, но финансирова-
ния мало, — рассказывает вице-

президент. — Поэтому хорошие 
команды зачастую переманива-
ют к себе другие, более обеспечен-
ные округа.

Тем не менее организация мат-
чей в ЮВАО всегда на высоте. 

— Перед каждой игрой мы уби-
раем с поля листву, снег, лужи, об-
новляем разметки, заделываем 
дыры в воротах и заборе, уста-
навливаем биотуалеты и бытовки 
для переодевания. Кроме того, мы 
разделяем поля заградительными 
сетками, чтобы мяч не попадал в 
зрителей, — поясняет Сергей Го-
лешев.

Как и прежде, футболисты 
играют на двух стадионах: «Дво-
рец пионеров» в Текстильщиках 
и «Нефтяник» в Капотне.

Присоединиться к играм мо-
гут все желающие в возрасте от 
16 лет. Для этого нужно оста-
вить заявку в официальной груп-
пе ЛФЛ ЮВАО vk.com/uvaolf l. 

Кроме того, в этом сезоне у ЛФЛ 
ЮВАО появился свой канал на 
YouТube: www.youtube.com/user/
lfluvao.

Анна КРИВОШЕИНА

Игры лиги теперь 
можно смотреть 
на YouТube

Афиша
На Саратовской 
споёт 
бард-филармонист

В библиотеке №113 (ул. 
Саратовская, 1, корп. 2) 
11 ноября в 17.00 выступит 
артист Московской филар-
монии член Союза писате-
лей и журналистов России 
бард Роман Исхаков. Он ис-
полнит свои авторские пес-
ни. Вход свободный.

«Шерстяная» 
живопись 
на Верхних Полях

Мастер-класс по валя-
нию из шерсти пройдёт 
13 ноября в 14.00 на ул. 
Верхние Поля, 38, корп. 1, 
подъезд 11. Хендмейд-ху-
дожники научат участников 
создавать с помощью этого 
материала необычные кар-
тины. Вход свободный. 

На Краснодарской 
станцуют зумбу

Дворец культуры им. 
Астахова (ул. Краснодар-
ская, 21) приглашает 13 но-
ября на уроки танцеваль-
ного фитнеса — зумбы. В 
ней соединяются элементы 
аэробики, латинских тан-
цев и силовых тренировок. 
Занятия пройдут в 11.00 и 
12.00. Вход свободный. 

Дни еврейского 
кино в «Факеле»

В ноябре и декабре кино-
театр «Факел» (ш. Энтузи-
астов, 15/16) проведёт дни 
еврейского кино. Первый 
показ пройдёт 13 ноября в 
15.00. Покажут фильм о не-
счастной любви «Л’Хаим» 
(1911) и драму о налёте пет-
люровского отряда на ев-
рейскую деревушку «Пять 
невест» (1929). Перед по-
казом состоится лекция ки-
новеда Евгения Марголита. 
Вход свободный, 16+.

Ольга САРАТОВСКАЯ

Кто выиграет кубок 
лиги «Юго-Восток»?
В этом году окружная Любительская лига округа расширилась
до 124 команд

После 11-го тура 
премьер-лиги
(на 31 октября) 
 «Линия Алькор»              28 очков
 «Респект-К»                    25 очков
 «Миллениум»                  25 очков
 «Флагман»                      20 очков
 «Экстрим Нетворкс»      18 очков
 «Урожай»                        18 очков
 «Братеево»                     17 очков
 «Тринашка»                    15 очков
 «Русь Малаховка»          13 очков
 «Шаговс»                        12 очков

Таблица

Первый 
дивизион. 
Играют 
«Коррида» 
и «Динамо»

ре
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Ю
билей у 
К а м и -
л я Ла-
рина 10 
ноя бря. 

И хотя в «Квартете И…» 
Камиль самый старший, 
но зажигать он умеет по-
молодому. И этому, как 
шутит сам юбиляр, есть 
вполне логичное объяс-
нение: ведь перед тем как 
отправиться штурмовать 
столичный ГИТИС, Ла-
рин успел окончить в Вол-
гограде энергетический 
техникум и два года по-
работать в городских элек-
тросетях… 

Электрик 4-го разряда

— Родители работали 
инженерами на дерево-
обрабатывающем ком-
бинате в Волгограде и не 
приветствовали моё же-
лание стать артистом, — 
вспоминает Камиль. — 
И с моими творческими 
порывами они меня оса-
дили. И я пошёл учиться 
в Волгоградский энерге-
тический техникум. Там 
провёл три с половиной 
года, получил профессию 
техника-электрика 4-го 
разряда. И с годами по-
нял, что это было не зря: 
всё-таки правильнее до-
водить начатое до конца, 
а потом уже браться за но-
вое. Да и любому мужчи-
не не грех знать, как пра-
вильно обращаться с элек-
тричеством.

Театр обернулся 
квартетом

С будущими участника-
ми «Квартета И…» Алек-
сандром Демидовым, Ле-
онидом Барацем и Ро-
стиславом Хаитом Ларин 
познакомился во время 
учёбы в ГИТИСе. 

— Когда оканчива-
ли институт, мы решили 
всем нашим курсом ос-
новать театр, — расска-
зывает Камиль. — Прав-
да, идею эту осуществить 
не удалось, люди стали по-
степенно уходить: кто-то 
начал работать на радио, 
кто-то на телевидении, 
некоторые вообще уеха ли 

из Москвы. В конце кон-
цов нас осталось пяте-
ро: четверо актёров и ре-
жиссёр Сергей Петрей-
ков. И тогда появилось 
название «Квартет И...». 
Многоточием мы подчер-
кнули, что всегда откры-
ты для сотрудничества 
и что к нам может при-
соединиться любой ар-
тист, разделяющий наши 
взгляды. В первые годы 
было непросто, мы тог-

да почти ничего не зара-
батывали. И когда приез-
жали на гастроли, то впя-
тером селились в самом 
дешёвом номере. Зато те-
перь, когда нас спрашива-
ют, кто главный в коллек-
тиве, мы хором отвечаем: 
«Я!» Мы все между собой 
равны, но при этом все мы 
разные. Про меня колле-
ги говорят, что я крикли-
вый. Да, это бывает перед 
спектаклем, когда я гром-

ко что-то пою или начи-
наю читать вслух стихи — 
так я стараюсь наэлектри-
зовать себя и коллег. А 
когда вдруг замолкаю, то 
меня всегда спрашивают: 
«Кама, что случилось?!»

Маленький коммунизм
Между собой у участ-

ников «Квартета И…» по-
настоящему джентльмен-
ские отношения и полное 
равенство. Абсолютно все 
гонорары за любые съём-
ки и выступления шоуме-
ны и режиссёр складыва-
ют в общую казну и делят 
на пятерых поровну.

— При этом не важно, в 
каких съёмках кто из нас 
принимал участие: снялся 

ли кто-то в кино или про-
вёл корпоративное меро-
приятие, — говорит Ла-
рин. — У нас такой ма-
ленький коммунизм на 
пятерых. Правда, так было 
не всегда. Помню, мы в 
складчину купили смо-
кинг, который по размеру 
подходил только мне. И 
я каждую неделю ходил 
в нём вести свадьбы, дни 
рождения и корпорати-
вы, так как из коллектива 
меня стали приглашать на 
них первым. И тогда я от-
давал только 10 процентов 
своего гонорара. А потом 
мы договорились делить 
все доходы поровну. Ка-
жется, эту систему предло-
жил Лёша Барац. И вско-
ре мне это даже понрави-
лось: сижу дома, кто-то из 
ребят работает, а потом я 
тоже получаю за это го-
норар… 

Дорожный разговор

— С Галей, первой же-
ной, я познакомился на 
вокзале, когда оба дого-
варивались со знакомой 
проводницей о поезд-
ке на ближайшем поез-
де, — вспоминает Ларин. 

Камиль Ларин: 
Я стараюсь 
зажечь всех
Самый старший из «Квартета И…» отмечает 50-летие

В складчину 
купили Ларину 
смокинг

«Квартет И…»: Камиль Ларин, Александр 
Демидов, Леонид Барац, Ростислав Хаит

27
11

28
78

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________



15ноябрь 2016  №41 (708) Персона

Казалось, что грянула 
сенсация. Появилось со-
общение, что режиссёра 
одного московского театра 
по указанию спецслужб не 
выпустили в гастрольную 
поездку за рубеж. Тут же 
раздались комментарии и 
предположения о том, что 
такова реакция на неко-
торые своеобразные по-
становки этого режиссёра. 
Комментаторы и анали-
тики обещали вниматель-
но следить за развитием со-
бытий и обязательно выяс-
нить, какой именно спек-
такль вызвал опалу.

Но вскоре стало извест-
но, что режиссёр оказался 
в числе тех пассажиров, ко-
торым в аэропорту не раз-
решают посадку на загра-
ничные рейсы из-за невы-
плаченных долгов. В его 
случае это коммунальные 
платежи, а точнее — непла-
тежи с достаточно крупны-
ми суммами. Из чего они 
образовались — неясно. 
Но публично разбираться 
было уже некому.

Те, кто обещал следить за 
развитием событий и выяс-
нить их детали, как-то сра-
зу замолчали и дружно пе-
реключились на другие 
темы. 

Дело, конечно, не в самом 
режиссёре и его проблемах. 
Ещё неизвестно, что будет 
дальше и есть ли у этой 
истории какая-либо подо-
плёка. Тут показательна ре-
акция тех, кто ждал скан-
дала. Неплатежи, налоги, 
штрафы — это для них не 

повод, чтобы разбирать-
ся в ситуации. Это скучно. 
Вот если бы спектакль или 
какое-то высказывание че-
ловека оказались причи-
ной конфликта — совсем 
другое дело.

Но ведь в реальной жиз-
ни всё наоборот. Публич-
ные скандалы эпатажных 
режиссёров или акциони-
стов касаются совсем не-
большой группы людей. А 
жилищно-коммунальные, 
налоговые, бытовые проб-
лемы близки очень многим. 
Во всяком случае, к нам в 
редакцию люди обраща-
ются больше всего имен-
но с такими житейскими 
вопросами, ищут ответа и, 
как правило, его получают.

Конечно, такими темами 
заниматься гораздо слож-
нее, чем сообщить об оче-
редной акции какого-либо 
экстравагантного деятеля. 
Только ведь жизнь состоит 
в большей степени именно 
из этих каждодневных си-
туаций, в которых людям 
требуются конкретная по-
мощь и полезная инфор-
мация. 

Да ещё и в том беда, что 
платить по долгам и со-
блюдать законы пока не 
стало для многих из нас 
привычкой. Ск у чные 
проблемы, что там го-
ворить. Но напоминать 
о них надо. Возможно, и 
тот самый режиссёр не 
попал бы в столь непри-
ятную историю, если бы 
вовремя вспомнил о не-
погашенных платёжках.

Cвой взгляд

Скучные 
платёжки

Валерий КОНОВАЛОВ

— Всю дорогу провели в 
одном купе, и я весь вечер 
читал Гале стихи, даже… 
гадал по руке — словом, 
выпендривался как мог. 
Если верить гороскопам, 
то у нас с ней была пол-
ная несовместимость, 
но в итоге мы прожили в 
браке 20 лет. Я понимаю, 
что и сам неидеален: во 
многом я нетерпим. Но в 
то же время есть и плюс: 
я отходчивый…

Отец и сын

От первого брачного со-
юза у Ларина есть взрос-
лый сын. Сейчас Яну 23 
года. В прошлом году мо-
лодой человек окончил 
факультет социологии и 
управления персоналом 
в Государственном уни-
верситете управления. 
Камиль без тени иронии 
называет Яна своим луч-
шим другом. 

— Мы много разгова-
риваем с сыном, но я ни-

когда не настаиваю на 
своей точке зрения, — 
говорит актёр. — На мно-
гие вещи мы смотрим по-
разному и хочу сказать, 
что я сам у него очень 
многому учусь. И совер-
шенно искренне говорю 
ему, что горжусь им, что 
его победы — это отча-
сти мои победы тоже. И 
родители мои такие же. 

Когда они приходят 
на наши спектакли, 
то с гордостью всем 
рассказывают, что на 
сцене — их сын! 

Золотой тамада

Родители Камиля, Ша-
миль Исхакович и Роза 
Григорьевна, недавно от-
метили золотую свадьбу. 
Камиль захотел, чтобы 
дата торжества родите-
лям запомнилась, и зака-
тил праздник с размахом, 
взяв на себя все хлопоты.

— Ведущим вечера, 
как вы можете догадать-
ся, был я, — с улыбкой 
признался Ларин. — Ро-
дители ведь очень мно-
го в меня вкладывали. И 
сейчас, когда они в таком 

замечательном возрасте, 
мне хочется им отдать то, 
чего я недодал им рань-
ше. Мама и папа не хоте-
ли пышного торжества. 
Получился трогатель-
ный прекрасный вечер, 
куда они пригласили всех 
своих друзей… 

Новая любовь

Новую любовь — кра-
савицу Екатерину Анд-
рееву — Ларин встре-
тил на светской тусовке. 

— Мы познакоми-
лись на фестивале «Че-
решневый лес», где Катя 
была одним из органи-
заторов, — рассказыва-
ет Камиль. — Она мне 
сразу понравилась. И 
чем ближе мы стали уз-

навать друг друга, тем 
всё больше убеждались, 
что очень хорошо друг 
другу подходим. Мно-
гие люди, впервые уви-
дев нас вместе, сразу го-
ворили, что мы с ней — 
родственные души.

В сентябре 2014 года 
пара поженилась. Свое-
му сыну дали имя Дани-
яр. Родители ласково на-
зывают его Даней.

— В день рождения 
сына у меня был вечером 
спектакль, — вспоминает 
актёр. — Поэтому я при-
ехал в роддом, подержал 
своего крохотного ребён-
ка на руках, сфотографи-
ровал его и сразу отпра-
вился на выступление.

Будущий 
красавец-старик

Любимую Камиль не-
редко балует своими ку-
линарными шедеврами. 

— Либо Кате действи-
тельно нравится всё, что 
я готовлю, либо она уме-
ло делает вид, — шутит 
артист. — Ведь от муж-
чины в принципе до-
ждаться какого-то блю-
да — это уже праздник. 
Я, например, могу при-
готовить необыкновенно 
вкусный кофе. Варю его 
из двух сор тов: обычный 
бразильский и «Моцарт», 
который мой друг специ-
ально присылает из Риги. 
Кофе имеет изысканный 
вкус и придаёт напит-
ку невероятный аромат. 
А в сваренный кофе до-
бавляю не сахар, а мёд. 
Многие удивляются, а я 
говорю: «Сами так никог-
да не пробовали? Вы по-
пробуйте!»

Екатерина на 17 лет 
моложе своего именито-
го избранника. Впрочем, 
супругов такая разница в 
возрасте не смущает. Ка-
миль даже шутит: 

— Когда мне исполнит-
ся 80 лет, а Кате — 63, она 
будет почти бабушка, а я 
— красавец-старик!

Екатерина Шитикова
Фото Вадима Тараканова

и из личного архива 
Камиля Ларина
(ИА «Столица») 

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645

Сын Ян —
лучший друг 
актёра

С сыном 
Яном

Камиль Ларин 
и Екатерина Андреева
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Фотоконкурс

«Юго-Восточный курьер» объявил 
фотоконкурс. Он называется «Мы с то-
бой одна семья». Присылайте нам за-
бавные снимки ваших домашних жи-
вотных, обязательно с вашими близ-
кими людьми — детьми, сёстрами, 
братьями, папами, мамами и т.д. 

Адрес: uvkurier@mail.ru. 
Формат: jpeg. 
Напишите пару слов о себе. Снаб-

дите снимок крат кой и небанальной 
подписью. 

Лучшие фото опубликуем на страни-
цах газеты. Победителей ждут сюрпризы. 

«Мы с тобой одна семья»

По горизонтали: Томагавк. 
Боб. Увертюра. Запись. Ду-
плет. Аэростат. Выпад. Исти-
на. Орест. Тор. Сельпо. Арка. 
Удав. Сыск. Клерк. Сарафан.

По вертикали: Владивосток. 
Пепелище. Допуск. Глухота. 
Роды. Асс. Зарисовка. Корма. 
Ост. Пест. Брюки. Титр. Станок. 
Блажь. Таракан. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

В парикмахерской клиент 
говорит мастеру:

— Разделите мне воло-
сы на две равные половины.

Через некоторое время 
мастер говорит в растерян-
ности:

— Прошу прощения, но у 
вас нечётное количество во-
лос... 

— Сколько стоит эта 
шуба для моей жены?

— Она обойдётся вам в 
30 тысяч евро.

— Подождите, как-то 
неправильно всё... Давай-
те ещё раз, помедленнее!

— Она обойдётся...
— Теперь правильно: 

она обойдётся! 

Мотоциклист на доро-
ге как вурдалак по жизни: 
в зеркалах не отражается. 

Всякий рыбак мечтает 
увидеть Золотую рыбку.

Всякая девушка меч-
тает увидеть сказочно-
го принца.

Всякий юноша мечтает 
увидеть прекраснейшую 
принцессу.

Так выпьем же за мор-
ковь: она улучшает зре-
ние! 

— Давай встретимся у 
«Макдоналдса».

— А как я тебя узнаю?
— Я помашу тебе живо-

том.

Анекдоты

На улице Полетаева 
школьница попала 
под «Киа»

Днём 28 октября одиннад-
цатилетняя девочка решила 
перейти улицу Фёдора По-
летаева у дома 25 вне пере-
хода, до которого было все-
го 30 с небольшим метров, 
и была сбита автомобилем 
«Киа Рио». Ребёнка достави-
ли в НИИ детской хирургии и 
травматологии с сотрясени-
ем мозга и ушибом голени.

Пострадала 
на проспекте 
Защитников 
Москвы

Вечером 30 октября 
«Лада Приора» на проспек-
те Защитников Москвы вре-
залась в стоявший автомо-
биль «Киа Рио». От удара 
«Киа» продвинулся впе-
рёд и сбил находившуюся 
рядом женщину. В резуль-
тате скорая увезла 34-лет-
нюю пострадавшую в боль-
ницу с ушибами.

Столкновение 
на Ферганском 

Поздним вечером 1 но-
ября водитель «Форда 
Мондео» на перекрёстке 
с Ферганским проездом 
не справился с управлени-
ем, выехал на встречную и 
столкнулся с автомобилем 
«Мицубиси Лансер». В ре-
зультате 41-летний води-
тель «Мицубиси» получил 
ушиб грудной клетки. Его 
доставили в Институт ско-
рой помощи им. Склифо-
совского.

Группа пропаганды ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Певица Тамара Гверд-
цители — очень трудо-
любивый человек. Это по-
могает ей долгие годы не 
сходить со сцены и оста-
ваться в прекрасной фор-
ме. Для того чтобы хо-

рошо выглядеть, она по 
три дня в месяц сидит на 
строгой диете. В это вре-
мя можно есть только 
овощи, фрукты, нежир-
ные молочные продукты, 
приготовленную на пару 
рыбу или мясо без соли, 
пить зелёный чай и ми-
неральную воду. По сло-
вам певицы, если к этому 

добавить физические 
упражнения, то за три 
дня можно скинуть от 
3 до 5 килограммов.

Вместе с тем певи-
ца не чурается дру-
жеских застолий и не 
отказывает себе ни в 
чём во время празд-
ников, поскольку 
считает, что все съе-

денные калории сжи-
гаются очень бы-

стро: их уно-
сит суета, ко-
торой обычно 
сопровожда-
ются празд-
ничные хло-
поты. 

 Тамара любит побало-
вать своих близких вкус-
ными блюдами. Однако 
по причине постоянной 
занятости это происхо-
дит не часто.

— Я люблю блюда с ба-
клажанами и грецки-
ми орехами, которые так 
популярны в грузинской 
кухне, — говорит Тамара 
Гвердцители.

Вот, например, один 
простой рецепт. Баклажа-
ны почистить и порезать на 
полоски толщиной 8-10 мм. 
Слегка обжарить их с двух 
сторон, посолить и выло-
жить на салфетку, чтобы 
стекло масло. Займёмся 
начинкой. Истолчём грец-
кие орехи, добавим в них 
аджику, немного воды и 
тщательно размешаем до 
состояния пасты. Добавим 
мелко порезанную кинзу. 
Выложим начинку на по-
лоски баклажанов и свер-
нём рулетики. Прекрасная 
закуска готова!

Ирина МИХАЙЛОВА

Звёздный рецепт

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645

Баклажаны 
с грецкими орехами

от певицы Тамары Гвердцители
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В Капотне шестилетняя Лида Швецова воспитывает хомяка Тофика. Лида в нём души не чает 
и зовёт сыночком


